



vorübergehen(d)

Samstag – 25. Juni – 15 Uhr

Eine Bewegungsstudie im Rahmen / Hans-Baluschek-Park

Fußgänger und Radfahrer teilen sich den Weg durch den Baluschek-Park. Noch. Denn auch hier ist ein Radschnellweg vorgesehen.

Um die Fußgänger sichtbarer zu machen - zumal am Wochenende - erfassen wir mit neongrüner Flüssigkreide (Stifte) Bewegungsfrequenz und -muster auf dem Boden: in einem Quadrat, dessen Rahmen sich knapp an der Wegbreite orientiert. Menschen, die **vorübergehen**, sprich diesen Rahmen passieren, halten wir mit Bewegungspfeilen fest.

Diese Pfeile schildern am Ende die Frequenz und Bewegungslinien. Schön gerahmt bleibt es als **vorübergehendes Bild** im Baluschek-Park zurück und erzählt optisch von der Bewegungsdynamik im Park.

Davor und dahinter mit der gesprayten Webadresse: www.parkbündnis.de

Um diesen Rahmen herum werden, wie immer, Flyer verteilt, Gespräche mit Passanten geführt, Unterschriften gesammelt, um möglichst viele neue Interessenten und Mitstreiter zu finden und auf die Situation vor Ort aufmerksam zu machen: natürlich in unseren grünen Westen mit flotten Sprüchen.

